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3/2013  

 Conselho Científico do CECEJ 

 

Aos trinta dias do mês de Outubro de dois mil e treze, pelas dezasseis horas 

e trinta minutos, reuniram-se na sala do 3.º andar do Instituto Superior de 

Contabilidade e Administração do Instituto Politécnico do Porto, os 

membros do Conselho Científico do Centro de Estudos em Ciências 

Empresariais e Jurídicas (CECEJ), convocados pelo seu presidente, doutor 

José de Freitas Santos.  

Estiveram presentes, para além do presidente, os doutores António 

Fernando Martins Garcia Saraiva, Raul Manuel Araújo Portugal de 

Guichard Alves, Eurico Cirne Lima Basto, José de Campos de Amorim, 

Maria Clara Dias Pinto Ribeiro, Eduardo Manuel Lopes de Sá e Silva, 

Celsa Machado, Sandrina Francisca Teixeira, Deolinda Maria Moreira 

Aparício Meira, Amélia Cristina Ferreira da Silva, Raquel Susana da Costa 

Pereira e Orlando Manuel Martins Marques de Lima Rua.  

Faltaram, justificando, os doutores António Eduardo Correia de Barros 

Antunes, Ana Maria Alves Bandeira, Alcina Dias, Anabela Sarmento, 

Diana Vieira, Manuela Patrício e Sérgio Monteiro. 

A reunião iniciou-se com a aprovação, por unanimidade, da ata da reunião 

anterior incluída no ponto 1 da ordem de trabalhos.  

Antes da entrada na ordem de trabalhos, o doutor Eduardo Sá e Silva 

solicitou ao presidente para colocar a discussão o assunto da participação 

dos membros da área de gestão no centro de investigação a criar pela 

APNOR. Depois de expor o assunto o doutor Sá e Silva interpelou o 

presidente sobre a posição do CECEJ, tendo-lhe sido respondido que as 

orientações foram no sentido de dar liberdade aos investigadores para 

aderirem ao novo centro. O doutor António Saraiva fez um histórico da 

situação reforçando a ideia de que as orientações dadas tinham sido 
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corroboradas pela presidência do IPP, numa reunião realizada nos Serviços 

Centrais. Emitiram opiniões sobre este assunto os doutores Raul Guichard, 

Orlando Rua, Sandrina Teixeira, Deolinda Meira e José Campos Amorim. 

Iniciou-se, então, a discussão dos pontos constantes da agenda da reunião. 

1 – Adesão de novos membros ao CECEJ 

Após apreciação dos currículos enviados pelos candidatos a membros 

aquando do seu pedido de admissão ao centro, foram votadas por 

unanimidade as admissões, como membros efectivos do CECEJ, dos 

docentes do ISCAP, doutora Albertina Monteiro, mestres Adalmiro Pereira, 

Ana Lima, Helena Costa Oliveira e Paulo Vieira, e ainda das doutoras Nina 

Aguiar (professora da Escola Superior de Tecnologia e Gestão de Bragança 

do Instituto Politécnico de Bragança), Patricia Nuñez Gomez (professora 

da Facultad de Ciencias de la Información da Universidad Complutense de 

Madrid) e do doutor Paulo Ramirez (professor do Instituto Superior de 

Contabilidade e Administração de Coimbra do Instituto Politécnico de 

Coimbra). 

2 – Ponto de situação relativamente à instalação do centro 

O doutor António Saraiva informou os membros do centro sobre o processo 

de instalação do centro, em particular sobre as suas instalações físicas. 

3 – Informação sobre financiamento dos membros 

O doutor António Saraiva informou os membros do centro que a verba 

disponibilizada pela presidência do ISCAP para o ano de 2013 era de 

€5.000, tendo os critérios para a atribuição da verba pelos seus membros 

sido os seguintes: financiamento para a inscrição em congressos e 

financiamento para tradução/edição de artigos para publicação em revistas 

internacionais. 

Nada mais havendo a tratar a reunião foi encerrada pelas dezoito horas e 

trinta minutos, sendo assinada pelo presidente do conselho científico. 

José de Freitas Santos 


